
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Bimbala“ vom 19. Juli 2018, 12:38

Habt ihr eigentlich mitbekommen das kirsche zu Leverkusen ist? Der Bankplatz ist dort
bestimmt angenehmer, zumal ich glaube das eine Fortführung des Bader Vertrages teuer
gewesen wäre.
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